



Seit Montag (23.04.) findet mit der Hannover Messe 2018 die weltweit größte und bedeutendsten Industriemesse in Niedersachsen statt. Gleich zu Beginn gab es den traditionellen Eröffnungsrundgang, an dem auch Bundeskanzlerin Angela Merkel und Niedersachsens Ministerpräsident Stephan Weil teilgenommen haben. Am Ende zeigten sich beide beeindruckt.

Leadin

Seit Montag (23.04.) findet mit der Hannover Messe 2018 die weltweit größte und bedeutendsten Industriemesse in Niedersachsen statt. Gleich zu Beginn gab es den traditionellen Eröffnungsrundgang, an dem auch Bundeskanzlerin Angela Merkel und Niedersachsens Ministerpräsident Stephan Weil teilgenommen haben. Am Ende zeigten sich beide beeindruckt.

O-Ton

Mexiko ist das Partnerland der diesjährigen Hannover Messe. Vor 15 Jahren wurde im Rahmen der weltweit größten Industriemesse erstmals von Industrie 4.0 gesprochen.

O-Ton

Industrie 4.0 wurde erlebbar gemacht. Die Robotik gehört dazu. Und, jetzt ist es bereits so, dass erste Projekte vorgestellt werden, bei denen der Industrieroboter zum Homeroboter für jedermann wird. Niedersachsens Ministerpräsident Stephan Weil zeigt sich nach dem Rundgang auf der Hannover Messe beeindruckt.

O-Ton

Insgesamt werden an den fünf Veranstaltungstagen um die 200.000 Besucher aus aller Welt erwartet. Eine große Chance auch für das Partnerland Mexiko sich entsprechend zu präsentieren. Das Verhältnis zwischen dem mexikanischen Präsidenten und der Bundeskanzlerin während des Messebesuchs:

O-Ton

Das abschließende Statement von Merkel zu den Auftritten der deutschen Aussteller:

O-Ton

Die Hannover Messe 2018 findet bis zum kommenden Freitag statt.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hannover